
市民まちづくり会議・むさしの  

2018年度  第４回定例会  議事録メモ  

  日時：  2019年1月18日（金）19:00〜20:30 

  会場：  商工会館３階  消費生活センター講座室  

  参加者：篠原・南・村井・山田（司会）・内門・田中・中島・竹山・  

   西村・長谷川・＊＊・＊＊・＊＊・＊＊・高田（記録）  

 

1. 外環関係   

・本線関係／西村   

1/26  国道事務所の説明会   

行こうと思うような広報ではない   

８回の説明会   

なぜこんなに急いでいるのかが、わからない   

・野川の気泡問題   

何か起こる可能性があるのではないか   

説明会を要求   

 

地層の違い・・・だから安心しろではかえって心配   

 

・外環その２／村井    



編集会議12/14  

目次を網羅した   

議事録にないものは描けない   

 

中間まとめが出てくる   

2/8編集会議  たたき台が出てくる   

 

2. 古民家ウォッチング／山田   

年号が変わる頃   

吉祥寺近辺   

東町から西荻まで広げれば面白いのでは・・・   

 

3. 景観勉強会／南   

商店街の看板   

市としてはやる気がないのでは・・・   

 

問題箇所を取り上げるか   

いい箇所を取り上げるか   

 

やる気のない市をおいてぼくらは何をするか   



アドバイザーは機能してない   

景観       建築   

             道路   

             街並み   

            ・・・・専門家が異なる   

 

4. 緑の基本計画に対する意見書／篠原   

完成度が低い   

パブコメに値しない   

ー中島さん   

ー田中さん   

 

１／30  10:00〜  市と打合せ   

専門家として相談にのる  というスタンス   

 

田中さん   

当初の予定では、パブコメを受けて、2月の初旬に完成予定  

→１ヶ月程度遅れる予定   

専門家としての意見を参考にしてもらいたい   

雑木林関係で、西東京市の小冊子も含めて数多くのパブコメが提出された   



 

1/30の打合せを受けて抜本的に書き直しまでしてくれるか・・・   

 

2008年の評価がなされていない。   

 

5. 境山野緑地の二小ゾーンの萌芽更新／田中   

関口課長  行政としては二小ゾーン（400m2程度）を進める   

2月中には実施しないと根が出るかどうかわからない   

1/23に森を育てる会のコアメンバーと行政と打合せ   

 

イベントとしてやりたい     ／森を育てる会   

ひっそりとやりたい         ／行政   

→健康な木を切ったことが無いので、どうしていいかわからないのでは・・・   

     説明会もできるだけ絞って・・・   

 

一歩前進  と考えて・・・   

 

国分寺  アクションプランを明示   

雑木林という言葉もないというのはおかしいのでは   

 



説明会の日程が決まったら知らせする   

 

国連生物多様性大賞という賞の中で、優秀賞を獲得した   

 

農地の活用   

→農業公園、市民農園、・・・       

   国分寺の事例を参考にして市民レベルで動くことが必要   

     行政の動きは鈍い   

 

6. 長期計画  

意見交換会  2/9  

2/1に全文掲載  それを受けて   

 

7. まちづくり委員会の市民委員／山田さん・篠原さん   

塩沢さん→南さん→山田さん（今年度）→高田   

応募は1000字程度のまちづくりについて考えていること   

〆切  2/25  

 

8. 西通りの会／中島さん   

緑の基本計画   



プレイス  地下３階問題   

    現状は無駄   

    これからどういう風に使うか   

附置義務と建築基準法上の区画の問題   

     ガソリンを積んだ車だから防火の問題で区画が必要   

  

以上／高田  

 

 


